

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年5月12日(火)発行 第 7 号 発行責任者:高橋 弘悦

共に歩む！一人でも翔ぶ！ 両沼陸上競技大会



9日、あいづ陸上競技場にて両沼支部中体連陸上大会が開催されました。当地で行われる大会としては珍しく風もなく、天候に恵まれた大会となりました。本校からは全校生12名がエントリーし、12名全員が健闘しました。賞状の獲得はできませんでしたが、恵まれたコンディションのもと、多くが自己記録を更新することができました。

大会を通じて感じたことが「共に歩む！一人でも翔ぶ！」の精神が遺憾なく発揮されていたこと。名だたる強敵に臆することなく、チームとしての意識を持って、後方に甘んじても果敢に挑むその姿には「さわやかさ」を感じました。

来週行われる全会津大会へは2年女子100m、3年女子100m、共通女子リレーの3種目に出場します。記録も目標の1つですが、記憶にも残る走りをしてほしいと思います。

今大会も保護者の方々をはじめ、関係者の方々に多くのサポートをいただけたことに、心から感謝申し上げます。全会津大会も、よろしく願いいたします。

ご協力ありがとうございました 目標の2億9000万円達成

ゆきちゃん募金

先日、「ゆきちゃん募金」が目標額の2億9千万円が達成されたとの報道がありました。本校でも、生徒会が中心となって5,890円を集め、先日寄付をしたところ。善意が形となって実現し、その一部に本校生徒会の温かい気持ちが生かされていると考えるととても誇らしい気持ちになります。ご両親のもとに元気な姿で返ってくることを心より祈りたいと思います。

ゆきちゃんを救う会HPより

ゆきちゃんを救う為の金額が達成できました事を皆様にご報告させていただきます。

小さな小さな命を助けようとたくさんの募金をして下さった皆様にも心より感謝申し上げます。

皆様の「ゆきちゃんを助けたい」という強い想いのお陰で目標金額を無事に達成できたと感じ、ゆきちゃんを救う会一同感謝の気持ちでいっぱいです。誠にありがとうございます。



下克上受験

寝る前の数分間他愛もない読書をするのですが、先日写真の本を読み終えました。ドラマ化され、テレビで放映されたのでご覧になった方も多いかと思います。私は残念ながらドラマを見ることはなかったのですが、原作を読んで考えさせられることが多く、ぜひ紹介したいと思いました。

「両親は中卒 それでも娘は最難関中学を目指した！」表題のとおり、中学校を卒業して社会に出られた父親が、娘とともに最難関中学を目指すという実話です。おもしろいというだけではなくいろいろ考えさせられるところがあり、写真のように付箋だらけになってしまいました。

勉強にも部活にも、そして仕事にも通ずることをがたくさんあります。ぜひ手にとって見てください。

《本文より》

「毎日を頑張っていること、これを評価してもらおうとしてはいけないんだ。父さんのような三流の人間はいつも頑張りを評価してもらおうとする発想があるから使えない人間なんだ。結果を出すことになれていないから、つい頑張りを評価してもらおうとする。…プロセスが大事なって言葉を信じてはいけない。結果にこだわるから評価されるプロセスになるんだということに気づかなければならないんだ。」

